

Ressort: Lokales

Überfall auf Geldtransporter: Firma schon einmal in Köln überfallen

Köln, 06.03.2019, 21:30 Uhr

GDN - Der am Flughafen Köln/Bonn überfallene Geldtransporter und der Geldtransporter, der vor fast genau einem Jahr in Köln auf einem Ikea-Parkplatz überfallen worden ist, gehören derselben Firma. Dies berichtet die "Rheinische Post" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf das Umfeld des betroffenen Unternehmens.

Ein Sprecher der Kölner Polizei bestätigte das: "Wir können bestätigen, dass beide Fahrzeuge demselben Unternehmen gehören." Die Behörden kündigten an, sich den Raubüberfall auf einen Geldboten auf dem Möbelhaus-Parkplatz in Köln-Godorf im März 2018 noch einmal genauer anzuschauen. Auch damals flüchteten die Täter mit einem wartenden Fahrzeug, welches später ausgebrannt aufgefunden wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121142/ueberfall-auf-geldtransporter-firma-schon-einmal-in-koeln-ueberfallen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619